

Betreff - Antrag

Verbot von Parken in zweiter Reihe

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Aufgrund der mittlerweile chaotischen Verkehrssituation in Haidhausen (z.B. Breisacherstrasse, Weissenburger Strasse, Sedanstrasse) beantrage ich, daß das Parken in zweiter Reihe, sei es neben Schanigärten oder neben bereits parkenden Autos, nicht mehr länger geduldet wird. Statt dessen muß durch nachhaltige Kontrollen und Verteilen von Strafbescheiden das Parken in zweiter Reihe unterbunden werden.

Das extensive Parken in zweiter Reihe beeinflußt nicht nur den Verkehrsfluss unverhältnismäßig, viel wichtiger ist, dass dieses Verhalten andere Verkehrsteilnehmer extrem gefährdet. Fahrradfahrer und Fußgänger - in beiden Fällen insbesondere Kinder - sind hiervon besonders betroffen. Stimmen Sie dem Antrag zu, das Parken in zweiter Reihe nicht länger zu dulden und durch strengere Kontrollen zu unterbinden?

Raum für Vermerke des Direktoriums

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt